

KELLY ZIMBA LUKIĆ

Kelly Zimba Lukić s'est jointe à l'Orchestre symphonique de Toronto à titre de flûte solo en 2017. Auparavant, elle était boursière au New World Symphony et a joué comme flûte solo invitée avec les orchestres symphoniques de Chicago, San Francisco, St. Louis et Pittsburgh. Chaque été, elle se produit au Lakes Area Music Festival à Brainerd, au Minnesota. Elle a fait la couverture du magazine Flute Talk en octobre 2017. Kelly enseigne la flûte au Glenn Gould School du Royal Conservatory, à l'Université de Toronto et à l'OAcademy Orchestra Institute.

Elle a également enseigné ou donné des classes de maître à NYO Canada, NYO-USA, à l'Atlantic Music Festival, à l'Académie Orford Musique, à la Sinfónica Azteca, à Credo Flute, au Sitka Fine Arts Camp et à Belvoir Terrace. Elle donne régulièrement des classes de maître dans des universités, des orchestres de jeunes et des cliniques de flûte à travers le monde, et affirme apprendre constamment de ses étudiants.

En 2020, Kelly s'est associée à son amie et collègue du TSO, Clare Semes, pour fonder Sonority Sisters, un duo flûte-violon qui se produit lors d'événements corporatifs, de concerts pour aînés (Concerts in Care), de mariages et d'activités scolaires. Le duo a été mis en vedette dans les médias locaux et nationaux pour son travail visant à faire rayonner la musique classique dans des lieux inusités et auprès de nouveaux publics. Kelly se produit également avec la harpiste du TSO Heidi Bearcroft au sein du duo Steelóix, un nom qui rend hommage à leurs racines à Pittsburgh et à leur nouvelle maison à Toronto.

Originaire de Pittsburgh (Pennsylvanie), Kelly a complété ses études supérieures à la Shepherd School of Music de l'Université Rice et a obtenu des baccalauréats en interprétation de la flûte et en éducation musicale à l'Université du Michigan. Elle a également étudié au Tanglewood Music Center en tant que boursière. Lorsqu'elle ne joue pas de la flûte, elle aime lire, chiner, prendre le thé avec son mari ou courir après son jeune enfant. Elle exprime une profonde gratitude envers tous ses professeurs, en particulier Leone Buyse et Amy Porter.

-

Kelly Zimba Lukić joined the Toronto Symphony Orchestra as Principal Flute in 2017. Previously a flute fellow at the New World Symphony, she has performed as guest principal flute with the Chicago, San Francisco, St. Louis, and Pittsburgh Symphony Orchestras and performs with the Lakes Area Music Festival in Brainerd, Minnesota during the summer season. She was featured on the cover of Flute Talk Magazine in October 2017.

Kelly serves on the flute faculties of The Glenn Gould School of The Royal Conservatory, University of Toronto, and OAcademy Orchestra Institute in addition to her past and present positions at NYO Canada, NYO-USA, Atlantic Music Festival, Orford Music Academy, Sinfónica Azteca, Credo Flute, Sitka Fine Arts Camp, and Belvoir Terrace. Kelly regularly teaches masterclasses at universities, youth orchestras, and flute clinics around the world and is always learning from her students.

In 2020, Kelly teamed up with TSO friend and colleague Clare Semes to form Sonority Sisters, a flute and violin duo that performs for corporate events, Concerts in Care, weddings, and school groups. The pair has been featured in local and national news for their work in bringing classical music to unconventional spaces and new audiences. Kelly also performs with TSO harpist Heidi Bearcroft in their duo Steel6ix - a name that pays tribute to their Pittsburgh roots and newfound home in Toronto.

Originally from Pittsburgh, Pennsylvania, Kelly completed her graduate studies at Rice University's Shepherd School of Music and received bachelor's degrees in flute performance and music education from the University of Michigan, with additional study as a Tanglewood Music Center fellow. When she's not playing the flute, she's most likely reading, thrifting, drinking tea with her husband, or chasing after her young toddler. She is greatly indebted to all of her teachers, especially Leone Buyse and Amy Porter.